



Reinaugura Evelyn Parra parte siniestrada del Mercado “Morelos”



La Alcaldesa Evelyn Parra Álvarez reinauguró el tradicional Mercado Morelos gracias a una inversión superior a los 8 millones de pesos

Acompañada por el diputado federal con licencia, Julio Julio César Moreno Rivera, y la diputada federal suplente Elena Edith Segura Trejo, la mandataria dijo que la remodelación se realizó en dos etapas, en la que se renovaron y sustituyeron las estructuras, muros, pisos, repisas, láminas, luminarias, drenaje, instalaciones eléctricas, hidráulicas y de gas, entre otros.

El diputado federal con licencia Julio César Moreno hizo un llamado a los locatarios de los mercados públicos a unirse y a ampliar sus horarios, pues mientras estén desorganizados y abren sus comercios poco tiempo, los supermercados y tiendas de conveniencia avanzan y les quitan clientela.